

PARAPHARMACIE : Une nouvelle identité graphique pour Mercurochrome

Mercurochrome, marque des [LABORATOIRES JUVA SANTE:618500193] (T : 01.56.62.40.00), qui appartient au groupe familial d'automédication et de parapharmacie bourguignon [VIVA SANTE:434009155] (siège à Chenôve) et dont la plateforme logistique est située en Bourgogne à Gevrey-Chambertin, déploie une nouvelle identité visuelle. Il s'agit de moderniser cette marque de parapharmacie, souvent réduite au rouge Mercurochrome alors qu'elle innove en permanence, avec notamment en 2015 les patchs contre les boutons de fièvres, inédits en GMS, des pansements genoux et coudes à base d'alginate et des tulles brûlure. Le logo a été modernisé et mis davantage en avant sur le packaging tout en gardant le bandeau rouge identitaire de la marque. La société a aussi revu son catalogue de produits et la mise en avant en rayon. Une grande campagne médiatique est prévue cet été. www.juva.fr / www.vivasante.com